
【10月活動報告】 

現在、部員数が少ないため，他校や外部の方との合同練習を積極的に行っています。 

今月は，大学体育会の部活動に所属する大学生との合同練習や近隣の私立高校の部員を三

田高校にお招きして合同練習を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そして，先日，新進大会に出場し，1回戦を無事突破しました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



残念ながら大会 2 日目までは勝ち残ることが出来ませんでしたが，日々の練習の成果が発

揮されたのではないかと思います。 

 

今後も，人数や時間が限られている中でも工夫して練習に取り組んでいきます！ 


